



## El Servicio de Inserción de la Universidad colaboró a crear 16 empresas

El Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE) ha asesorado en el curso pasado a 45 proyectos y ha colaborado en la creación de 16 nuevas empresas en el marco de la Cátedra de Emprendedores de la Universidad de Salamanca, financiada por Banco Santander, a través de su División Global Santander Universidades. La Universidad de Salamanca, dentro del Plan Galileo, y Banco Santander iniciaron el curso pasado un programa de asesoramiento de proyectos empresariales para fomentar la creación de empresas en el ámbito universitario, gestionado a través del SIPPE en el marco de la Cátedra Emprendedores. Fruto de esta colaboración se han constituido 16 nuevas empresas y se ha asesorado a un total de 45 proyectos emprendedores, con muy diversos perfiles.